

## Las razas de perros de moda en Argentina

Según datos de la Federación Cinológica Argentina la raza de perro favorita entre los argentinos es el Golden Retriever, seguida por la raza Caniche.

De acuerdo a datos de la Federación Cinológica Argentina que lleva cada uno de los nacimientos declarados por los criadores de todo el país, el perro favorito de los argentinos es el golden retriever con un total de 9.904 nacimientos.

Según los veterinarios, es un perro de excelente temperamento y sanidad, una raza ideal para la familia, especialmente si hay niños pequeños.

Entre los valores del mercado, un cachorro golden retriever está a alrededor de \$1.500 aunque se pueden conseguir desde los \$500 hasta los u\$s2.000 según informa el diario La Nación.

Segundo entre las preferencias se encuentra con 8.337 nacimientos registrados en sus tres variedades de mini toy, toy y estándar, el caniche. Tercero se ubica el labrador retriever, con 7.609 partidas.

Los especialistas señalan que la tendencia actual es hacia las razas pequeñas y medianas, porque se adaptan mucho mejor a las condiciones de la vida en la ciudad, donde la mayoría de la gente vive en departamentos y no tiene demasiado espacio para tener un perro grande.

Agregan además que existen también razones económicas porque no es lo mismo darle de comer a un perro pequeño que mantener a un gran danés.

En cuanto a la gran cantidad de argentinos que tienen mascota, datos de la Federación Cinológica Internacional indican que la Argentina, después de Brasil, es el segundo país de América latina con mayor cantidad de criaderos.